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	При  непосредственном участии представителей ОАО «Автоспецконтроль» на совещании был рассмотрен вопрос о сроках начала серийного производства. Как заявил заместитель директора компании «Металлостройтехщит», Петухов М.И., поставка комплектующих в полном объёме будет обеспечена к 8 сентября 2007 г. в соответствии с бизнес планом.


	The issue of start dates of serial production was considered at the meeting with direct involvement of representatives of OAO "Avtospetskontrol". As stated by "Metallostroytehschit" company associate director Petuhov M.I., delivery of components will be fully finished up to September 8, 2007 in accordance with business plan.

	It’s essential to discuss open issues concerning pilot build, as well as Body in White and General Assembly documentation, and assure readiness of the above‑mentioned shops for SOP and organize a pre-series production of vehicles.

	Очень важно обсудить открытые вопросы, касающиеся пилотной сборки, документации по кузовам, подготовленным к покраске, документации Генеральной Ассамблеи, а также обеспечить полную готовность вышеупомянутых цехов в соответствии с системой контроля качества и организовать предварительное серийное производство транспортных средств.

	Что касается работы цехов, то остался ряд нерешенных вопросов. Необходимо завершить переговоры с поставщиками и испытать оборудование различных зарубежных компаний.

	As for the work of workshops, a number of issues remain unresolved. It is necessary to round off negotiations with suppliers and test the equipment of various foreign companies.

	Ramp up curve in 2008 must be planned. As for parts banking, action plan for warehouse and cooperation with SQA has to be approved by Mr A.N. Vetrovskiy.

	В 2008 году должен быть запланирован график наращивания объемов выпуска продукции. Касательно банковского дела план действий для работы складских помещений и сотрудничества с SQA должен быть утвержден г-ном А.Н. Ветровским.

	Совместно со специалистами СЦРО решено, что пуско-наладка поставленного оборудования будет осуществляться после завершения механо- и электромонтажа силами подрядной организации.


	In association with СЦРО specialists it has been agreed that commissioning and start-up of the supplied equipment will be carried out after completion of mechanical and electrical fitting works using resources of contracting organization.

	The commissioning of 15 Siemens body carriers should be on the 20th of February. Defected body carriers will be transferred to the defect area, where they will be inspected and fixed.

	Ввод в эксплуатацию несущих подложек Siemens 15 должен состояться 20 февраля. Неисправные подложки будут направлены в дефектную зону, где будет произведен их осмотр и починка.


